



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Une surprise pour Noël

COATICOOK, le 7 décembre 2020 – La Ville de Coaticook, Rues principales, le Parc de la Gorge, la Caisse Desjardins des Verts-Sommets de l’Estrie, CIGN FM et la députée Geneviève Hébert s’associent une fois de plus pour offrir une expérience aux résidents de la région.

Cette année plus que jamais, tout le monde est invité à voir et à faire les choses autrement. À Coaticook, on se retrouse les manches et la créativité prend toute sa place. Une fois de plus, une grande surprise attend les gens de la région pour célébrer la veille de Noël, le 24 décembre.

Plus de détails sont à venir dans les prochaines semaines, mais vous pouvez déjà réserver le 24 décembre à 18h dans votre agenda.

Le 24 décembre, c’est à Coaticook qu’on célèbre Noël !

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256